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平成１9 年９月定例会 一般質問一覧表  

 
発言

順位 通  告  者 項  目  及  び  要  旨 

１ 植 田 二 郎 

１ 社会福祉協議会のあり方について 

 (1) 地方行政と社会福祉協議会との関係について 

２ 医療及び福祉施設について 

 (1) 成羽病院改築を含めた医療、福祉施設の基本方向について 

２ 宮 田 公 人 

１ ケーブルテレビについて 

 (1) ６月議会以降の実施計画の進行状況について問う 

２ 成羽病院について 

 (1) 執行部は６月議会以降、自治体病院の在り方について、ど

のような調査研究を行ったのか 

 (2) 市長は、先般の病院改築調査特別委員会、全員協議会で執

行部と議会合同の勉強会の開催につき前向きな答弁をして

いるが、いつ・誰を招いて勉強会を開催するのか 

 (3) これまで、市長は一貫して病院の経営内容については良好

と言及し続けてきたが、『公立病院改革懇談会』の目的は「公

立病院改革ガイドライン」の策定（自治体病院の経営改善・

効率化を推進する為の指標）にある。そのガイドラインを判

断材料とするということは、必然的に成羽病院の在り方を経

営という側面から捉え直すことを意味しており論理的矛盾

を感じる。６月議会で私は長隆先生のようなスーパーバイザ

ーを招致し、今一度、自治体病院の在り方を総合的に見定め

ていく必要があると提言したが、今回の病院改築にかかる予

算執行停止を機に、今後どのような形で議論を進めていくの

か 

 (4) 事業と予算は表裏一体であるので、予算執行の停止がなさ

れた以上、速やかに補正予算を組まれるべきと考えるが、い

つの時点で減額補正を行うのか  

３ 山 縣 喜 義 

１ 行財政改革が進む中で、指定管理者制度との整合性について 

 (1) 財政改革が断行される中で、指定管理者に対する財政支出

は適切か 

(2) 指定管理者に対する車両等の貸付は適正か 

２ 成羽病院改築について 

(1) 多大な基本設計費を投じた基本設計を見直し、３月定例議

会で予算議決した計画を総務省のガイドラインを見極める 
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ために一時立ち止まるとのことだが、指針によっては基本設

計も無駄になるのでは。いっそゼロから計画を見直す必要が

あるのでは？ 

４ 小 林 重 樹 

１ 国道１８０号、広瀬～段町の拡幅及び洪水防止工事と玉川橋

の架け替え工事について 

 (1) 以前より計画が発表され、地元市民の要望に応えるべく、

たびたび地元市民の方々に内容説明がなされた。両事業につ

いての進行状況と、高梁市としてのこれからの対応を問う 

２ 市と社会福祉協議会との関わりについて問う 

 (1) 当市の重点施策である福祉行政を執行する上で、社会福祉

協議会とは密接な関係にあり、職員の出向、補助金の投入等

を行っているが、市は社会福祉協議会の運営に対してどこま

で関わっているのか 

５ 井 上 英 男 

１ 個人情報保護法とその矛盾について 

 (1) 必要な情報が得られず、各種活動に弊害や意欲がそがれて

いる現状がある。どのように対応するのか質したい 

２ 消防本部再編の動きについて(県広域化検討委) 

 (1) 岡山県は広域化検討委を発足させ災害時の初動体制強化

などをめざす「消防広域化推進計画」をまとめるとしている

が、当高梁市としての考えを問う 

３ ０９年に導入される裁判員制度について 

 (1) 市民への周知など、高梁市としての考えを問う 

６ 妹 尾 直 言 

１ 高梁市における行政の進め方について 

 (1) 市立成羽病院の建築に関わる合併特例債の取り下げは議

会軽視ではないのか。また、市民に対して執行者として説明

責任を果たされているのか 

(2) ３月議会での、病院を建設するための実施設計予算の計上

と国の公立病院改革ガイドラインとはどのように関わって

いるのか 

(3) 行政執行にあたっては、執行権と議会議決の重要性を鑑み

て、慎重に重みを持って行われるべきではないか 

 (4) 現在の建物を壊して新しいものを建てるより、耐震診断等

を行ってリフォームするということも視野に入れて考える

べきではないか 

２ 福祉バス・スクールバスの運行について 

 (1) 恒常的な需要があるところへはバスの運行を行うなど機

能的な計画はできないのか 
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７ 
 16 番 

三 上 孝 子 

１ 高齢者医療について 

 (1) 来年４月から高齢者の医療制度が大きく変わろうとして

います。その制度のしくみと問題点について改善を求める 

２ 社会福祉協議会について 

 (1) 社協のあり方と行政のかかわりについて問う 

  （会費問題も含む） 

３ 公立成羽病院について 

 (1) 実施計画先送り方針について問う 

  ① 議会の議決事項の変更に伴う議会への説明責任について 

  ② あらためてもとにもどし、市民本位の地域医療と公立病

院の役割とあり方について市民合意を得るよう議論する

こと 

４ 平和のとりくみについて 

 (1) 非核平和都市宣言の具体的とりくみを 

 (2) 市長の「平和」への姿勢を問う 

８ 柳 井 正 昭 

１ 職員の人事について 

 (1) 人事のことは市長の最大の権限であり、責任もあり、決定

するにあたり何か基準になるものがあるのか 

 (2) 中央、本庁が大切であることは理解できるが、地域局の大

幅な削減がないよう配慮をお願いしたい 

２ 高梁市民病院（成羽病院）にヘリポートを 

 (1) 先の全員協議会において、市長より病院建設の先送りの旨

の説明がありましたが、今後の医療設備を考えるならば他の

計画を削除しても、将来のことを思えばぜひ必要ではないか 

９ 田 中 広 二 

１ 集落機能の現状を問う 

 (1) 市道の維持、特に草刈り作業の現状と対応を問う 

(2) 一般財産である旧学校、旧保育所の管理の実態を問う 

(3) 社会的共同生活の維持と町内会の展望を問う 

（限界集落の実態） 

２ 福祉バス運行に関する諸課題について 

 (1) 路線バス、タクシーチケットとの整合性について 

 (2) 路線及び運行車両の見直しについて 

３ デジタル化に伴うＣＡＴＶ整備と拡張計画を問う 

(1) デジタル化に向けた改修計画について 

(2) なりわビジョンの経過と拡張計画について 

(3) 全市一元化の展望について 

４ 市立成羽病院について 

(1) 既定方針と変更の許容について、建て替えへの必然性とリ

フォームの限界を問う 
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１０ 川 上 博 司 

１ 行政改革の推進について 

 (1) ムダな事業を見直すため、『事業仕分け』を実施すべきで

はないか 

２ ゴミの減量化について 

 (1) 安来市の視察（ＥＭ環境保全事業）をもとに、燃えるゴミ

の減量化対策について 

３ 災害時における防災協力について 

 (1) 災害時において、市と事業所間の防災協力・連携を促進し

ていくべきではないか 

４ 朝霧温泉「ゆ・ら・ら」について 

 (1) 料金の引き下げを求める 

 (2) 生き活き老人クラブ健康づくり支援事業の利用券につい

て 

１１ 三 谷   實 

１ 成羽病院改築について 

 (1) 改築の一時保留に関わる市長の政治姿勢と今後の対応に

ついて 

２ 情報化計画について 

 (1) ケーブルテレビ網布設計画の進捗状況と情報化の課題に

ついて 

３ 行財政改革について 

 (1) 人員削減に伴う勧奨退職の実情について 

４ 福祉行政について 

 (1) 市の福祉行政と社会福祉協議会の関わりと役割について 

 (2) 社会福祉協議会の会員制度実施について 

 


